

PRESSEINFORMATION

11. August 2011

Entdeckungen zum Stadtumbautag

Stadt lädt wieder zur Radtour ein

Wie bereits in den vergangenen Jahren geht es auch 2011 auf Entdeckungstour zu umgesetzten und geplanten Projekten des Stadtumbaus. Dazu lädt die Stadt wieder zu einer Radtour am Samstag, dem 20. August 2011, ein.

Los geht es um 11.00 Uhr am Lily-Herking-Platz, der mit der neuen Mehrzwecksporthalle des Philanthropinums und dem Stadtpark zu den Schwerpunktstationen der Tour gehört. Im Stadtumbaugebiet südliche Innenstadt werden die Partner des Stadtumbaus mit ihren Patenschaftsflächen und die Dessauer Wohnungsbaugesellschaft mbH mit Abrissvorhaben in der Wasserwerkstraße in den Mittelpunkt der Aufmerksamkeit gestellt. Die entstandene ökologische Qualität auf den rückgebauten Flächen bildet einen weiteren Schwerpunkt der Tour. Auf der ehemaligen Kohlehandelfläche werden Stadtumbauvorhaben außerhalb der Route vorgestellt.

Die Radtour endet beim Fest der Wohnungsunternehmen im Stadtpark. Hier wird ein bunter Teppich mit Handlungsräumen, Maßnahmen und dem Slogan „Mein Zentrum - Meine Projektidee“ ausgerollt und lädt zur Begehung des Entwurfs Masterplan Innenstadt ein. Postkarten sollen anregen, individuelle Projektideen zu entwickeln.

Schauspielerische und musikalische Inszenierungselemente sowie kulinarische Einlagen umrahmen die Tour. Und wer wissen möchte, was Hühner am Wegesrand oder Rauchzeichen vom Turm mit Stadtumbau zu tun haben, sollte sich mit aufs Rad schwingen.